
        Fix-Focus / Free Focus 
 
 
Merci d’avoir choisi notre modèle : visimaxi® VM-0750F 
 
Les jumelles VISIMAXI 7x50 AUTOMATIQUES sont de type Fix-Focus, c’est-à-dire sans réglage de mise au point. Grâce à leur 
revêtement en caoutchouc, elles offrent une excellente prise en main. Pratiques et polyvalentes, elles sont idéales pour toutes 
vos activités de loisir. Parfaites pour les débutants, les enfants, ou les amateurs de nature, elles vous accompagnent dans 
l’observation des animaux, des oiseaux ou des paysages. 
Équipées de prismes Porro BaK-4 et d’un traitement optique multicouches, elles offrent une image lumineuse et claire. Elles 
sont simples à utiliser : il suffit d’ajuster l’écart pupillaire et le dégagement oculaire pour un confort visuel optimal. 
Les œilletons ne sont pas réglables et il n’y a pas de correction dioptrique intégrée. Pour les porteurs de lunettes, il est 
recommandé de les utiliser avec vos lunettes pour obtenir la meilleure qualité d'image. 
 

Mode d’emploi – Jumelles Fix-Focus 
 

A) Réglage de l’écartement (distance inter-pupillaire 55–77 mm) 
1. Tenez les jumelles et regardez dans les oculaires. 
2. Pivotez doucement les deux prises de la jumelle  

jusqu’à n’obtenir qu’un seul cercle net dans le champ de vision. 
3. Conservez toujours cet écartement pour vos observations. 

 

B) Œilletons 
• Ce modèle ne dispose d’aucun réglage des œilletons. 
• Avec ou sans lunettes, ajustez uniquement l’écartement pour voir l’ensemble du champ. 
 

Mise au point 
• Pas de réglage manuel : l’optique est préréglée de 12 m à l’infini. 
• Utilisation idéale pour les vues générales (paysages, événements, observation d’ensemble). 

⚠ Important : si, malgré ces préparations, la vision reste inconfortable, ce modèle peut ne pas convenir à votre vue 
 



Entretien : 
Maintenez l’appareil à l'abri de la poussière. Mettez la jumelle dans sa housse de protection pendant les périodes de repos. Rangez-la 
toujours dans un endroit sec et propre. Nettoyez la lentille au moyen d’un tissu en coton doux, en frottant d’un mouvement circulaire. 
Pour nettoyer les taches, essuyer la lentille doucement avec des tissus spéciaux pour optique ou avec un chiffon doux humecté d'alcool 
médical. N’appliquez jamais le liquide directement sur l’objectif. Ne frottez jamais la surface des lentilles des choses abrasive. 
 
Mise en Garde : 
Ne regardez jamais le soleil directement avez votre jumelle, cela pourrait entraîner des dommages permanents aux yeux 
 

 
Thank you for choosing our model: visimaxi® VM-0750F 
 
The VISIMAXI 7x50 AUTOMATIC binoculars are fixed-focus, meaning they do not require focusing adjustment. Thanks to their rubber coating, they offer excellent grip. 
Practical and versatile, they are ideal for all your leisure activities.Perfect for beginners, children, or nature lovers, they are ideal for observing animals, birds, or landscapes. 
Equipped with BaK-4 Porro prisms and multi-layer optical coating, they provide a bright and clear image. They are easy to use: simply adjust the interpupillary distance and 
eye relief for optimal viewing comfort. The eyecups are not adjustable and there is no built-in diopter correction. For eyeglass wearers, it is recommended to use them with 
your glasses for the best image quality. 
 

Instructions for use – Fixed-Focus Binoculars 
 

Adjusting the interpupillary distance (55–77 mm) 
1.    Hold the binoculars and look through the eyepieces. 
2.    Gently rotate both halves until you see a single clear circle in your field of vision. 
3.    Always maintain this interpupillary distance for your observations. 
Eyecups 
•    This model does not have any eyecup adjustment. 
•    With or without glasses, only adjust the interpupillary distance to see the entire field of view. 
Focus 
•    No manual adjustment: the optics are preset from 12 m to infinity. 
•    Ideal for general viewing (landscapes, events, overviews). 

⚠
 Important: if, despite these preparations, viewing remains uncomfortable, this model may not be suitable for your eyesight. 

 
Maintenance: 
Keep the device free of dust. Store the binoculars in their protective case when not in use. Always store them in a dry, clean place. Clean the lens with a soft cotton 
cloth, rubbing in a circular motion. To clean stains, gently wipe the lens with special optical cloths or a soft cloth moistened with medical alcohol. Never apply the 
liquid directly to the lens. Never rub the surface of the lenses with abrasive materials. 
 
Warning: Never look directly at the sun through your binoculars, as this could cause permanent damage to your eyes.     
 
 

http://www.visimaxi.fr 


